

Escándalo: Una mujer encontró a su marido con una amante en una iglesia



Hay distintas situaciones del día a día que si fueran grabadas serían difíciles de creer. Este tipo de contenido suele viralizarse en las redes sociales. En ese sentido, **una mujer fue a una misa para buscar a su esposo y estalló de furia al encontrar acompañado de su amante.**

La increíble secuencia ocurrió en **Brasil**, en una misa común y corriente que terminó en un verdadero escándalo luego de que una mujer descubriera la infidelidad de su marido frente a los demás fieles.

En un video, que se volvió viral en la red social X, (ex Twitter), se logra ver el momento preciso en el que una señora, quien estaba acompañada por dos personas, una que filma la situación y otra que luego confronta a la pareja, **ve a su esposo abrazado a la otra mujer.**

?? | Una mujer encontró a su marido con su amante en la iglesia en Brasil y la misa terminó en un gran lío. pic.twitter.com/VJBRrGAzJf

— Alerta Mundial (@AlertaMundoNews) [November 13, 2023](#)

Tras descubrir la infidelidad, el esposo infiel se retira rápidamente del establecimiento y una vez afuera del templo **fue increpado por su esposa**, quien lo empujó con fuerza mientras que el otro conocido que la acompañaba también le gritaba por sus actos.

Luego, la persona que filmó la secuencia optó por volver a ingresar a la iglesia para captar las acciones de la amante, quien **continuaba sentada en uno de los bancos y atónita al escuchar los insultos**.

En tanto, las personas que se encontraban en la iglesia no entendían lo que sucedía y sólo atinaron a quedarse viendo a la joven, que prefirió agachar la cabeza ante lo sucedido. Incluso otra mujer se le acercó para tranquilizarla y preguntarle si se sentía bien o necesitaba ayuda.

La publicación se viralizó en la red social. Además, cientos de usuarios dejaron sus opiniones y reacciones ante este insólito vídeo. «Las hermanas tendrán mucho chisme esta semana», «Lo importante es que no pierden la Fé», «Podré serle infiel a mi mujer pero nunca a mi señor Jesucristo», «Infiel, pero con la bendición de Dios», «Antes llevaban a las amantes a un hotel, ahora a la iglesia. Los tiempos han cambiado», fueron algunos de los comentarios de los internautas a este vídeo viral.

FUENTE: *Crónica*